



Vom 31. März 2023 bis zum 2. April 2023 fand in Braunschweig der **3. ordentliche Bundesparteitag** der Basisdemokratischen Partei Deutschland (dieBasis) statt. Die bis zu 600 anwesenden Mitglieder wählten dabei einen neuen Bundesvorstand.

Das neue Team an der Spitze setzt sich aus dem 57-jährigen Dipl.-Ing. **Sven Lingreen** (Oberhavel, Brandenburg) und der 37-jährigen Landwirtschaftlich-technischen Assistentin **Skadi Helmert** (Ilseburg, Sachsen-Anhalt) zusammen.

Neben der neuen Doppelspitze wurde der 57-jährige Steuerberater **Bernd Bremer** aus Berlin von den Mitgliedern zum neuen Schatzmeister gewählt.

Sven Lingreen setzte sich bereits am Samstag in einer Stichwahl durch, nachdem er im ersten Wahlgang bereits 236 der 559 abgegebenen Stimmen auf sich vereinen konnte.

[...mehr](#)